



L'adieu à la directrice du Chœur mixte

En ce dimanche ensoleillé du 24 juin, le Chœur mixte La Cécilienne et la paroisse ont pris congé de Sœur Marie-Hélène Solau, directrice du Chœur depuis 2015. Elle a dirigé une dernière fois lors de la messe dominicale. Sœur Marie-Hélène fait partie de la congrégation du Carmel Saint Joseph de Fribourg et elle est appelée à travailler en Belgique. Un hommage lui a été rendu par le Conseil de paroisse et par le comité du Chœur mixte dont voici la teneur.

Chère Sœur Marie-Hélène, chère directrice,

C'est avec beaucoup d'émotion et de regret que nous prenons congé de vous. Vous vous êtes présentée un jour de 2015 pour reprendre la direction de notre Chœur mixte. Vous avez été pour nous comme une envoyée de Dieu car nous étions désespérés. Notre ancienne directrice avait choisi de changer d'occupation, notre Chœur mixte vivait une crise profonde, il en allait de sa survie.

Le Conseil de paroisse vous a reçue pour un entretien et a immédiatement eu le sentiment d'avoir trouvé la directrice recherchée. Sans aucune hésitation ils ont décidé à l'unanimité de vous confier le Chœur mixte. L'automne venu vous avez commencé les répétitions avec le chœur. Votre grande compétence, votre expérience et également votre exigence envers les chanteuses et chanteurs nous ont mis au défi. Vous avez fait preuve de patience et également d'humour et avec le temps nous avons appris à toujours mieux vous connaître. Vous nous avez fait découvrir des œuvres de la Bretagne comme *Toutouig* ou dans un autre registre plus classique, *Gaudeamus* et bien d'autres encore. Les chanteurs et chanteuses ont été émerveillés et ont pris beaucoup de plaisir à découvrir et à chanter ces nouveautés. Malheureusement nous n'étions pas toujours à la hauteur ; parfois vous sembliez désespérée... et d'autres fois, oh miracle ! tout se passait pour le mieux.

Malgré la période relativement courte que nous avons partagée avec vous, ma Sœur, nous avons eu l'honneur de participer aux Mini-Céciliennes et d'ailleurs on s'en est pas mal tirés. Nous avons aussi donné plusieurs aubades et contribué aux concerts de Noël et surtout nous avons animé quantité de messes avec le précieux soutien de Madame Schweizer ou parfois avec les musiciens de l'Elite.

Pendant ces années de collaboration nous avons aussi eu la chance de rencontrer vos consœurs du Carmel Saint-Joseph, entre autres Sœur Regina, votre supérieure. Nous avons eu le bonheur d'être informés sur l'engagement de votre congrégation à Madagascar et ainsi pu offrir notre modeste soutien.

Ces trois années de collaboration et de partage ont été riches ; les chanteurs et chanteuses vous en remercient chaleureusement et vous allez rester dans nos cœurs. Un grand MERCI à vous et nous vous souhaitons beaucoup de plaisir dans votre nouvelle vie en Belgique. Que Dieu vous garde !

(Texte lu par Catherine Rossier)

La relève est heureusement assurée avec un directeur qui reprendra les répétitions en septembre.



A l'issue de la cérémonie, le Chœur mixte a puisé dans son répertoire pour offrir une belle aubade aux paroissiens, suivie par le verre de l'amitié. (MJ)

P.S. 1842 2018-26

25.06 – 02.07.2018